

OMBUDSMAN

Polsek Cugenang Polres Cianjur Giat Patroli Someah Aipda Anas Nashor dan Aipda Agus Sulaeman Bertinterakdi Dengan Warga

Cianjur - CIANJUR.OMBUDSMAN.CO.ID

Aug 31, 2023 - 08:39



Polres Cianjur OPolda Jabar - Unit Patroli Polsek Cugenang Polres Cianjur telah melaksanakan kegiatan patroli di wilayah Someah. Dalam upaya menjaga keamanan dan ketertiban masyarakat, kegiatan ini dipimpin oleh Aipda Anas Nashor dan Aipda Agus Sulaeman, atas perintah langsung dari Kapolsek Cugenang, Kopol Lworo Wuryani.30 Agustus 2023

Patroli di Someah ini merupakan bagian dari strategi kepolisian dalam mendekati diri dengan masyarakat dan memberikan rasa aman bagi warga. Aipda Anas Nashor dan Aipda Agus Sulaeman berkeliling di sepanjang jalur-jalur utama dan lingkungan sekitar, memastikan situasi berjalan dengan kondusif.

"Kami berkomitmen untuk hadir dan siap tanggap terhadap kebutuhan masyarakat," kata Aipda Anas Nashor. "Patroli ini juga memberikan kami kesempatan untuk berinteraksi langsung dengan warga, mendengarkan keluhan atau masukan, serta memberikan nasihat tentang keamanan."

Aipda Agus Sulaeman menambahkan bahwa patroli juga berfokus pada edukasi tentang pencegahan kriminalitas. "Kami memberikan saran kepada warga tentang langkah-langkah yang dapat mereka ambil untuk menjaga properti mereka dan menghindari risiko kejahatan. Kami juga mengingatkan mereka tentang pentingnya menjaga kerjasama dan tetap waspada terhadap situasi yang mencurigakan."

Kapolres Cianjur AKBP Aszhari Kurniawan melalui Kapolsek Cugenang, Kompol Lworo Wuryani, mengapresiasi upaya yang dilakukan oleh Aipda Anas Nashor dan Aipda Agus Sulaeman dalam menjalankan patroli Someah. "Kami berusaha untuk menciptakan lingkungan yang aman dan kondusif bagi warga. Patroli ini adalah bagian dari komitmen kami untuk memberikan pelayanan terbaik kepada masyarakat," ujarnya.

Dengan adanya kegiatan patroli seperti ini, Polsek Cugenang berharap masyarakat akan merasa lebih nyaman dan tenang, serta semakin percaya pada peran kepolisian dalam menjaga keamanan. Patroli rutin dan komunikasi yang baik dengan warga adalah langkah nyata dalam menciptakan kemitraan yang kuat antara kepolisian dan masyarakat.